

# Pas de souffrance la nuit

22/11/2012

J'avais, depuis plusieurs mois, une très forte douleur au genou. La douleur me réveillait la nuit. Après avoir lu dans une revue des récits de nombreuses faveurs de saint Josémaria, je l'ai regardé dans les yeux pour lui demander que la douleur ne m'empêche pas de dormir et j'ai commencé à dire la prière à saint Josémaria tous les jours pour cette intention.

La douleur était toujours là, excepté la nuit. Elle n'altérait pas mon sommeil. Je suis convaincue que c'est grâce à l'intercession de saint Josémaria. Il m'a permis aussi de faire un long voyage sans avoir à m'occuper de mon genou. Au retour, j'ai eu une forte crise. Avec les soins médicaux, je le prie tous les jours et je n'ai jamais eu de soucis au repos.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/pas-de-souffrance-la-nuit/> (14/01/2026)